

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Studi Bibliometrik Pada Perkembangan Penelitian Lentera Pustaka: Jurnal Kajian Ilmu Perpustakaan, Informasi, dan Kearsipan Universitas Diponegoro Periode 2020-2024” yang ditulis oleh Dewi Alifatul Wasi’ah, dengan NIM 126310213080 tahun 2025. Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Jurusan Adab, Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dengan Dosen Pembimbing Arin Prajawinanti, S.Sos., M.A.

Kata Kunci: Bibliometrik; Perkembangan Penelitian; *Publish or Perish*; VOSviewer, Lentera Pustaka

Saat ini pertumbuhan publikasi jurnal ilmiah di Indonesia terus meningkat. Menghadapi laju pertumbuhannya maka diperlukan adanya pemetaan yang lebih terstruktur untuk mengidentifikasi perkembangan penelitian dalam suatu bidang keilmuan. Salah satunya dengan memanfaatkan studi bibliometrik. Bibliometrik digunakan untuk menganalisis perkembangan penelitian dari sebuah publikasi jurnal ilmiah. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui perkembangan produksi publikasi, perolehan sitasi, dan visualisasi perkembangan publikasi penelitian berdasarkan co-authorship dan co-occurrence pada Lentera Pustaka selama periode 2020-2024. Metode penelitian yang digunakan yaitu analisis bibliometrik dengan pendekatan deskriptif kuantitatif. Sampel yang digunakan adalah keseluruhan data populasi yaitu 77 artikel dengan 167 penulis. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perkembangan produksi publikasi pada Lentera Pustaka pada tahun 2020-2022 mengalami fluktuasi. Namun pada tahun 2023-2024 terjadi peningkatan publikasi secara konsisten. Keseluruhan penggunaan referensi dalam penulisan artikel ilmiah di Lentera Pustaka sebanyak 1.761 judul referensi. Lentera Pustaka telah memperoleh 199 sitasi per 5 tahun, dimana salah satu artikel ilmiahnya dengan jumlah sitasi paling banyak yaitu 25 sitasi. Sebagian besar penulis yang ikut berkontribusi di Lentera Pustaka tergolong dalam penulis kolaborasi dan memiliki produktivitas yang tinggi dalam publikasi artikel ilmiah. Adapun kata kunci paling banyak mengalami kemunculan bersama adalah “perpustakaan perguruan tinggi” dengan jumlah kemunculan sebanyak 5 kali.

ABSTRACT

Thesis entitled "Bibliometric Study on the Development of Lentera Pustaka Research: Journal of Library, Information, and Archival Science Studies, Diponegoro University, 2020-2024 Period" written by Dewi Alifatul Wasi'ah, with NIM 126310213080 in 2025. Islamic Library and Information Science Study Program, Department of Adab, Faculty of Ushuluddin, Adab and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung, with Supervisor Arin Prajawinanti, S.Sos., M.A.

Keywords: *Bibliometrics; Research Development; Publish or Perish; VOSviewer, Lentera Pustaka*

Currently, the growth of scientific journal publications in Indonesia continues to increase. Facing the rate of growth, a more structured mapping is needed to identify research developments in a scientific field. One of them is by utilizing bibliometric studies. Bibliometrics are used to analyze research developments from a scientific journal publication. This study was conducted to determine the development of publication production, citation patterns, and visualization of the development of research publications based on co-authorship and co-occurrence at Lentera Pustaka during the period 2020-2024. The research method used is bibliometric analysis with a quantitative descriptive approach. The sample used is the entire population data, namely 77 articles with 167 authors. The results of this study indicate that the development of publication production at Lentera Pustaka in 2020-2022 experienced fluctuations. However, in 2023-2024 there was a consistent increase in publications. The total use of references in writing scientific articles at Lentera Pustaka was 1,761 reference titles. Lentera Pustaka has received 199 citations per 5 years, where one of its scientific articles with the most citations was 25 citations. Most of the authors who contributed to Lentera Pustaka are classified as collaborative authors and have high productivity in publishing scientific articles. The keyword that appears most often together is "college library" with a total of 5 occurrences.

MULAKHAS

ملخص:

أطروحة بعنوان "دراسة بيبليومترية حول تطوير أبحاث لينتيرا بوستاكا: مجلة دراسات المكتبات والمعلومات NIM وعلوم الأرشفة، جامعة ديبونيجورو، الفترة 2020-2024" كتبها ديوي عليفاتول وسبعة، برقم في عام 2025. برنامج دراسة المكتبات والمعلومات الإسلامية، قسم الأدب، كلية أصول 126310213080 الدين والأدب والدعوة، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية في تولونج أجونج، مع المشرف آرين S.Sos.، M.A.، براجاوينانتي

الكلمات المفتاحية: القياسات البيبليومترية؛ تطوير البحث ؛ *VOSviewer; Publish or Perish* ;

Lentera Pustaka

في الوقت الحالي، يستمر نمو منشورات المجالات العلمية في إندونيسيا في الارتفاع. ولمواجهة معدل النمو هناك حاجة إلى رسم خريطة أكثر تنظيماً لتحديد التطورات البحثية في المجال العلمي. إحدى الطرق هي من خلال الاستفادة من الدراسات البيبليومترية. يتم استخدام القياسات المرجعية لتحليل تطورات الأبحاث من منشورات المجالات العلمية. أجريت هذه الدراسة لتحديد تطور إنتاج المنشورات وأنماط الاستشهاد وتصور خلال Lentera Pustaka تطور المنشورات البحثية القائمة على التأليف المشترك والتواجد المشترك في الفترة 2020-2024. تم استخدام المنهج البحثي التحليلي البيبليومتري مع اتباع المنهج الوصفي الكمي وكانت العينة المستخدمة هي بيانات السكان بأكملها، أي 77 مقالاً و167 مؤلفاً. تشير نتائج هذه الدراسة إلى في الفترة 2020-2022 شهد تقلبات. ومع ذلك، شهدنا Lentera Pustaka أن تطور إنتاج المنشورات في عامي 2023 و2024 زيادة ثابتة في المنشورات. يبلغ إجمالي استخدام المراجع في كتابة المقالات العلمية على 199 استشهاداً Lentera Pustaka عنوان مرجعي. حصلت مجلة Lentera Pustaka 1,761 في كل 5 سنوات، حيث حصلت إحدى مقالاتها العلمية على أعلى عدد من الاستشهادات، أي 25 استشهاداً. يتم كمؤلفين متعاونين ولديهم إنتاجية عالية Lentera Pustaka تصنيف معظم المؤلفين الذين يساهمون في مجلة في نشر المقالات العلمية. الكلمة الرئيسية التي تظهر في أغلب الأحيان معاً هي "مكتبة الكلية" بإجمالي 5 مرات.